



Flutkatastrophe in Deutschland: Jetzt spenden und helfen!

28.07.2021 – Sandra Pfefferkorn



Der Sommer 2021 ist geprägt von extremen Dauerregen und Hochwasser. Allein in Rheinland-Pfalz und Nordrhein-Westfalen starben bisher mehr als 160 Menschen an der Umweltkatastrophe, aber auch Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen kämpfen mit den Wassermassen.

Zwei Wochen nach der verheerenden Flutkatastrophe in Rheinland-Pfalz kritisieren Amtsärzte die erheblichen Mängel in der medizinischen Grundversorgung in den betroffenen Hochwassergebieten. Die Situation sei nach wie vor erschreckend und in den Flutwasser Regionen herrsche Seuchengefahr, sagte die Vorsitzende des Bundesverbands der Ärzte und Ärztinnen des öffentlichen Gesundheitsdienstes, Ute Teichert.

Wir, die apego Zentrale, wollen daher natürlich auch mit anpacken und hoffen mit einer Spende vielen Flutopfern helfen zu können! Daher nehmen wir gerne an dem Spendenaufruf unseres apego Partners, dem Autohaus Schönleber Schuld (WOK Rheingau Automobile) teil. Wir danken dem Team vom Autohaus Schönleber Schuld (WOK Rheingau Automobile) für Ihren Einsatz!

Möchten auch Sie den Betroffenen der Hochwasserkrise auch helfen?

Hier finden Sie das PayPal Spendenkonto:

https://www.paypal.com/donate?hosted_button_id=ZTYJ9GPBGEVVA

